



Heidelberg, 24. März 2020

## Neuigkeiten von der Schulleitung

Sehr geehrte Eltern,

die erste Woche der Schulschließung haben wir bereits hinter uns und der digitale Ersatzunterricht über Moodle ist nach Rückmeldung vieler Eltern sehr gut angelaufen. Wir bedanken uns für die zahlreichen positiven Rückmeldungen. Sowohl die Schülerinnen und Schüler, als auch das „Collegium“ und natürlich auch die Elternschaft stehen vor einer ganz besonderen Herausforderung, die viel Engagement, Flexibilität und auch Kreativität erfordert. Täglich bekommen wir neue Anweisungen bzw. Informationen. Wir werden Sie bestmöglich auf dem Laufenden halten.

Anbei die Neuerungen in der 2. Woche:

1. Es wird zunächst 1x / Woche auch eine Chatmöglichkeit mit den Lehrern über Moodle geben, d.h. in den jeweiligen Kursen werden die Lehrer Zeitfenster zum Chatten ankündigen.
2. Förderkurse: Es werden über Moodle im Fach „Förderunterricht“ in den unterschiedlichen Förderkursen Übungsaufgaben zur Verfügung gestellt. Jede(r) Schüler(in) kann sich in den jeweiligen Förderkurs mit dem Schlüssel „FörderHC“ einschreiben.
3. Vertrauenslehrer: Herr Van der Woude bietet für Fragen, Sorgen und Ängste jeglicher Art die Möglichkeit, sich auszutauschen. Hierzu auf das Fach „Sorgensprechstunde“ gehen und in den Kurs mit dem Schlüssel „Vertrauen!“ einschreiben.
4. Es fallen bis auf Weiteres alle Veranstaltungen aus!

Wir wünschen eine erfolgreiche 2. Woche und weiterhin viel Kraft und Gesundheit,

das Schulleitungsteam